

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Cyrille Joris

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 26, p. 168

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NÉCROLOGIE

Le jour de l'Immaculée Conception, Dieu rappelait à Lui, en la personne de M. **Cyrille Joris**, Président du Tribunal du district de l'Entremont, tout à la fois, un magistrat de première valeur, un citoyen qui longtemps tint une grande place dans nos affaires publiques et par-dessus tout, un homme de foi et de cœur. M. Joris succomba assez brusquement à une affection qui, bien qu'elle le tint souffrant depuis plusieurs mois, ne laissait pas prévoir une issue aussi prompte. Il avait fréquenté le Collège de l'Abbaye de 1878 à 1881 et fut, tour à tour, président d'Orsières, député au Grand Conseil, secrétaire de notre Parlement cantonal, et président du Tribunal de l'Entremont. Dans ces diverses fonctions, il fut très apprécié de ses concitoyens ; aussi ne faut-il pas s'étonner s'il laisse d'unanimes regrets.

Nous présentons aux siens l'assurance de notre religieuse sympathie et nous les assurons du concours de nos prières et de celles de nos lecteurs.

**R. I. P.**